

## Благодарим Вас за выбор продукции ULGRAN STEEL !

Кухонные мойки ULGRAN STEEL производятся из премиальной нержавеющей стали марки AISI 304 с высоким содержанием хрома – эта марка пищевой стали инертна в контакте с холодными или горячими пищевыми продуктами, вином, соками, красящими и слабоагрессивными средами. Сталь на 66–74% состоит из железа, остальное – легирующие добавки.

Мойки ULGRAN STEEL производятся вручную, дно «конвертом», при этом швы химически очищаются и пассивируются, затем вся поверхность полируется и сатируется. Данные мойки имеют увеличенную толщину нержавеющей стали крыла 3 мм, толщина дна составляет 1.2 мм. Снаружи они обработаны специальным шумоподавляющим составом серого цвета из натуральных пигментов и экологически нейтральных полимеров, кроме того, мойка имеет на дне и по периметру специальные прорезиненные накладки для уменьшения уровня шума.

### Рекомендации по уходу и эксплуатации

В качестве ежедневного ухода применяйте мягкие губки и салфетки, жидкие моющие средства без абразивных частиц.

Рекомендуем сразу смывать остатки кофе, чая и прочих веществ, способных оставить загрязнения на поверхности мойки.

Вытирайте поверхность мойки насухо после каждого применения. Эти нехитрые правила предотвратят возникновение известкового налёта и прочих загрязнений на поверхности мойки. Можно использовать жидкость для мытья посуды, она также очищает любой жир, налет и различные пятна. Удалить темные пятна поможет отбеливатель или обычная пищевая сода. Нанесите на губку немного жидкости и смочите потемневшее пятно, оставьте на пару минут, затем смойте. Выровнять цвет мойки и продезинфицировать поверхность можно уксусом (через 30 минут смойте его большим количеством воды).

#### Строго запрещается:

- использовать для чистки нержавеющей раковины жесткие стальные мочалки, металлические скребки, ножи, абразивные средства (порошки), так как их использование может привести к появлению глубоких царапин и ухудшению внешнего вида;
- сливать в раковину разные агрессивные жидкости (кислоты, растворители, краску, клей).

### Комплектация:

- мойка
- сливная арматура с гофротрубой
- коландер

### Установка кухонной мойки

Внимание! Мойки ULGRAN STEEL можно устанавливать несколькими различными способами:

#### 1. Установка врезной мойки на столешницу.

Шаг 1. Приложите мойку рабочей поверхностью к столешнице и очертите ее контур. Проведите второй контур меньшего размера (монтажный контур), отступив 10 мм.

Шаг 2. Просверлите отверстие диаметром 10 мм по внутреннему краю рабочего контура.

Вставьте пилку лобзика в просверленное ранее отверстие, аккуратно выпилите по намеченному контуру и очистите место среза.

Перед окончательной установкой мойки, равномерно нанесите герметик на торцевую поверхность среза и внутренний край мойки. Удалите излишки герметика влажной тряпкой.

Шаг 3. Окончательную установку мойки стоит производить в сборе со смесителем и сливной арматурой.

#### 2. Установка врезной мойки под столешницу.

#### 3. Установка врезной мойки вровень со столешницей.

В случае установки мойки под столешницу или вровень со столешницей рекомендуем использовать столешницу из искусственного камня и доверить установку изделия специалистам, так как такие способы установки мойки требуют высокой квалификации и использования специального инструмента.

### Транспортировка и хранение

При транспортировке и хранении, изделия должны находиться в горизонтальном положении (если это не оговорено иначе манипуляционными знаками на упаковке!) на ровной, жесткой поверхности.

### Гарантийные обязательства не распространяются:

- на дефекты, возникшие в результате некачественной установки (подключения) изделия, его ремонта или переделки лицами, не уполномоченными на проведение таких работ;
- на механические повреждения, несанкционированные изменения конструкции, следы воздействия химических и абразивных веществ, агрессивных моющих средств или не соблюдением рекомендаций по эксплуатации и уходу;
- на дефекты, вызванные естественным износом изделия и его составных частей (сифон, гибкий шланг для подключения к канализации, набор креплений, клапан-мусоросборник, уплотнитель);
- на дефекты, возникшие в результате использования изделия не по его прямому назначению;
- на дефекты, возникшие в результате обстоятельств непреодолимой силы (пожар, природная катастрофа и т. д.)
- в случае, если изделие использовалось с фурнитурой, не предусмотренной изготовителем;
- при отсутствии документов, подтверждающих приобретение изделия (товарный или кассовый чек, гарантийный талон с отметкой о продаже), или наличия исправлений, не заверенных изготовителем.

**Продавец оставляет за собой право вносить изменения в конструкцию изделия, а также в его комплектацию и дизайн.**

Thank you for choosing ULGRAN STEEL products!

ULGRAN STEEL kitchen sinks are made of premium stainless steel AISI 304 with a high chromium content - this food grade steel is inert in contact with cold or hot food, wine, juices, coloring and mildly aggressive media. Steel is 66-74% iron, the rest is alloying additives. ULGRAN STEEL sinks are made by hand, the bottom is an "envelope", while the seams are chemically cleaned and passivated, then the entire surface is polished and satin-finished. These sinks have increased thickness of stainless steel fenders 3 mm, bottom thickness makes up 1.2 mm. Outside, they are treated with a special gray noise-suppressing compound made of natural pigments and environmentally neutral polymers, in addition, the sink has special rubberized pads at the bottom and around the perimeter to reduce the noise level.

## Recommendations for care and use

For daily care, use soft sponges and wipes, liquid detergents without abrasive particles. We recommend that you immediately rinse off the remains of coffee, tea and other substances that can leave dirt on the surface of a sink. Wipe the sink surface dry after each use. These simple rules will prevent formation of limescale and other contaminants on the surface of a sink. You can use dishwashing liquid, it also cleans up any grease, residue and various stains. Use bleach or regular baking soda to remove dark dots. Apply some liquid to a sponge and dampen the darkened dot, leave it on for a couple of minutes, then rinse. You can even out the color of a sink and disinfect the surface with vinegar (after 30 minutes, wash it off with plenty of water).

### It is strictly prohibited:

- to use abrasive steel wool, metal scrapers, knives, abrasive products for cleaning stainless sinks (powders), as their use can lead to deep scratches and deterioration of appearance of a sink;
- to pour various aggressive liquids (acids, solvents, paint, glue) into a sink.

## Equipment

- sink
- drain fittings with a corrugated pipe
- dispenser
- colander

## Installation of a kitchen sink

Attention!

ULGRAN STEEL sinks can be installed in several different ways:

### 1. Installation of a cut-in sink on a countertop.

Step 1. Place your sink with a working surface against the countertop and outline its outline. Draw a second smaller contour (work path), stepping back 10 mm.

Step 2. Drill a 10 mm hole along the inner edge of the work path.

Insert a fret saw of a jigsaw into the previously drilled hole, carefully cut along the marked contour and clean the cut area. Before final installation of a sink, apply sealant evenly to the end face of a cut and the inside edge of a sink. Remove excess sealant with a damp cloth.

Step 3. The final installation of a sink should be done complete with a mixer tap and drain fittings.

### 2. Installation of a cut-in sink under the countertop.

### 3. Installation of a cut-in sink head-to-head with a countertop.

In the case of installing a sink under a countertop or head-to-head with a countertop, we recommend using an artificial stone countertop authorizing installation of the product to highly skilled specialists, since such methods of installing a sink require high

## Transportation and storage

During transportation and storage, products must be in a horizontal position (unless otherwise specified by manipulation signs on a packaging!) on a flat, hard surface.

## The warranty does not cover:

The warranty does not cover:

- defects resulting from improper installation (connection) of the product, its repair or alterations by persons not authorized to carry out such work;
- mechanical damage, unauthorized design changes, traces of exposure to chemical and abrasive substances, aggressive detergents or non-compliance with the recommendations for use and care;
- defects caused by natural wear and tear of the product and its components (siphon, flexible hose for connection to a sewage system, a set of fasteners, a waste container valve, a sealing piece);
- defects arising from the use of the product other than as intended purpose;
- defects arising as a result of force majeure circumstances (fire, natural disaster, etc.);
- in case the product was used with fittings not provided by the manufacturer;
- in the absence of documents confirming purchase of the product (sales receipt or cashier's receipt, warranty card with mark of sale), or presence of corrections not certified by the manufacturer.

**The seller reserves the right to make changes to the design of the product, as well as to its configuration and design.**